

1. Beiblatt

Beiblatt zur Parlamentskorrespondenz

29. September 1959

11/A.B.

zu 19/J

Anfragebeantwortung

In einer Anfrage an den Bundesminister für Landesverteidigung, betreffend Teilnahme des Bundesheeres an einer Veranstaltung des Kärntner Abwehrkämpferbundes in Spittal/Drau am 5. Juli 1959, haben die Abgeordneten H e r k e und Genossen Kritik daran geübt, dass eine Offiziersabordnung und ein Ehrenzug des Bundesheeres an einer Feier eines Vereines teilnahmen und der Veranstaltung damit einen offiziellen Anstrich gaben.

In Beantwortung dieser Anfrage teilt Bundesminister G r a f folgendes mit:

Gemäss § 35 der Allgemeinen Dienstvorschriften dürfen Abordnungen des Bundesheeres auf Einladung der Veranstalter an Festlichkeiten des Bundes, der Länder oder Gemeinden teilnehmen. Der Kommandant der 7. Gebirgsbrigade war der Meinung, dass es sich bei der gegenständlichen Veranstaltung um eine offizielle Festlichkeit handelt, weil den Ehrenschutz der Bezirkshauptmann von Spittal/Drau Dr. Arthur Trattler und der Bürgermeister von Spittal Abgeordneter zum Kärntner Landtag Hans Schober übernommen hatten. Der Kommandant der 7. Gebirgsbrigade hat aus diesen Gründen die Teilnahme eines Ehrenzuges und einer aus zwei Offizieren und einem Unteroffizier bestehenden Abordnung angeordnet.

-.-.-.-